

関係者各位

【第7回 西部地区運転に関する勉強会のお知らせ】

平素より、自動車運転に関する活動に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。今回は10月19日に開催された、「第2回 高次脳機能障害者の自動車運転再開に関する検討会議」の報告と、聖隸三方原病院より事例報告を行う予定です。運転支援に関わる方は、是非ご参加ください。またこの勉強会は、他施設・他職種との交流する機会でもあり、情報の共有や経験が積める場として是非ご利用ください。

記

日時： 2018年10月26日（金） 18:30～20:00

場所： 聖隸クリストファー大学 3号館2階 3203教室

内容： 高次脳機能障害者の自動車運転再開に関する検討会議の報告

事例紹介：「神経疲労を呈する事例に行った運転支援」聖隸三方原病院

*参加される方は、参加者名・経験年数（〇年目）・運転評価経験の有無を各施設まとめて
10/22（月）までに事務局へご連絡ください。参加者の確認をしておりますので、事前参
加登録のご協力をお願いいたします。

*もちろん当日参加も可能です。（ただし資料が不足する場合があります）

*駐車場は、第一駐車場（学生駐車場）をご利用ください。ただし、できるだけ乗り合い
でお願いします。

以上

事務局：聖隸浜松病院

リハビリテーション部 作業療法士

飯尾 円

Mail : madoka-110@sis.seirei.or.jp

Tel : 053-474-5966 (リハビリ受付)

<第6回 西部地区運転に関する勉強会の報告>

第6回 西部地区運転に関する勉強会が、8月3日 クリストファー大学で開催されました。今回は運転に関する法律とクリストファー大学の建木先生より事例紹介がありました。評価だけではなく、運転訓練についても触れられており、より実践的なお話を聞くことができました。